

25 de Mayo. Corpus Christi 2008 en Mengíbar

El día 25 de Mayo las calles de Mengíbar se volvieron a teñir de verde a la vez que se montaban los Altares habituales , en distintos puntos del recorrido.

Quizás faltó la luz de un día soleado pues ya durante la misa intensos nubarrones fueron "desfilando" uno tras otro sin detenerse a dejar lluvia

Comenzó la procesión y cuando esta comenzaba a bajar por la calle Real el viento se levantó con gran fuerza anunciando lluvia. No obstante, a pesar de que comenzó a caer un chaparrón, este apenas si duró unos minutos y permitió continuar la Procesión hasta su finalización en la Parroquia de La Encarnación.

Os de jo unas imagenes de la mañana, antes del comienzo de los actos en las que se puede ver como se estaban dando los últimos retoques a los Altares.

Asimismo como ayer también tuvieron lugar, en diversas cofradías, el cambio de insignias, os de jo las de la cofradía del Stmo. Cristo de las Lluvias y M^a Stma. de la Amargura.

Las imágenes de la Misa y Procesión las he dividido en tres partes para que sea mas facil su carga.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [FOTOS-3](#) [FOTOS-4](#) [VÍDEO](#)